



Nº 102
18 DE NOVIEMBRE DE 2018

CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

DOMINGO XXXIII DEL TIEMPO ORDINARIO



Cercano ya el fin del año litúrgico, el tema fundamental de este domingo es la segunda venida del Hijo del Hombre, con gran poder y majestad al fin de los tiempos. Volverá para reunir a sus elegidos de todo el mundo y slavarlos de la gran tribulación de los últimos días(Ev.). Ya el profeta Daniel anunció la resurrección de los muertos, unos para la vida perpetua, otros para ignominia perpetua (1 lect.). Hoy hay, pues, una llamada a vivir responsablemente nuestra vida cristiana, ya que no sabemos ni el día ni la hora en que volverá el Señor. Mientras tanto hemos de confiar en Él, llenos de esperanza: «*Me enseñarás el sendero de la vida, me saciarás de goza en tu presencia, de alegría perpetua a tu derecha*» (salmo responsorial).

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN,
PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

-DAN 12, 1-3

Entonces se salvará tu pueblo

-SAL 15

R. Protégeme, Dios mío, que me refugio en tí

-HEB 10, 11-14. 18

Con una sola ofrenda ha perfeccionado definitivamente a los que van siendo santificados

-MC 13, 24-32

Reunirá a sus elegidos de los cuatro vientos

ESTÁ CERCA

Vamos ya terminando el Año Litúrgico y San Marcos en su Evangelio nos introduce en lo que la Teología llamaba los novísimos, es decir aquello que antes se predicaba tanto y que hoy se olvida con facilidad, lo de la muerte cierta, el juicio y la salvación o condenación.

Si partimos de que Dios nunca viene como una amenaza sino como salvación entenderemos este pasaje y todo el Evangelio, que siempre es Buena Noticia.

Habla de los últimos tiempos. Nos introduce y advierte que la creación también sufre esta transformación y también les afezará a los astros, a las estrellas y la luna que “con su poder creó”.

Vendrá el Hijo del hombre sobre las nubes con gran poder. El título más humano, Hijo del hombre, y que utilizaba con gusto Jesús ahora vendrá con “gran

poder y majestad". No será como en la Navidad que vino en la profunda humildad de un niño, de un bebé para que no tengamos miedo a Dios. No vendrá sentado sobre un burro como en la entrada en Jerusalén que también se acerca como Rey humilde para ser clavado en la cruz y resucitar..

La clave es que viene a reunirnos con los elegidos, a ti y a mí, que queremos ser contados entre los elegidos, porque desde nuestra pobreza le hemos dicho una y otra vez al Señor: "¿dónde iremos si sólo Tú tienes palabras de vida eterna?" Buscamos el vivir cumpliendo su voluntad desde la realidad de nuestro ser pecador y reconciliados con toda la creación y haciendo la guerra al pecado que nos deshumaniza. Reunirnos con los elegidos de los cuatro puntos cardinales, de oriente a occidente, cantando con los ángeles y virtudes.

Toda nuestra vida será siempre estar preparados para que cuando "seamos examinados en el amor" superemos el gran examen más importante de la vida donde todos los demás exámenes pasarán a un segundo plano, ser examinados a la tarde de la vida en el Amor.

Amar será siempre la asignatura pendiente donde vamos a ser examinados ¿Te atreves a vivir así?

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)

«Mas, ¿quién niega que debemos esperar la pronta venida del Señor cuando veamos cumplirse los anuncios de los evangelistas y de los profetas? Ciertamente, cada día se aproxima más y más: ¿pero qué transcurso ha de mediar hasta que llegue? Sobre esto se ha dicho: "No toca a vosotros saber los tiempos o los momentos" (Hch 1,7). Observa cuando dijo el Apóstol: "Ahora está más cerca nuestra salud que cuando creímos" (Rom 13, 11); y he aquí que pasaron tantos años, y sin embargo lo que dijo no es falso, ¿con cuánta mayor razón se ha de decir al presente que se acerca la venida del Señor, cuando tanto se ha recorrido para llegar al fin?».

«No dijo: velad, tan sólo a aquéllos a quienes entonces hablaba y le oían, sino también a los que existieron después de aquéllos y antes que nosotros. Y a nosotros mismos, y a los que existirán después de nosotros hasta su última venida (porque a todos concierne en cierto modo), pues ha de llegar aquel día para cada uno. Y cuando hubiera llegado, cada cual ha de ser juzgado así como salga de este mundo. Y por esto ha de velar todo cristiano, para que la venida del Señor no le encuentre desprevenido; pues aquel día encontrará desprevenido a todo aquel a quien el último día de su vida le haya encontrado desprevenido.»

(San Agustín).

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:

Plaza de Santa María, n.º 3

10003 CÁCERES

Gestiones culto:

Tfno.: (+34) 927 215 313

(+34) 689 284 866

concatedral.caceres@gmail.com

Gestiones turismo:

Tfno.: (+34) 660 79 91 94

concatedralcaceres.redes@gmail.com

En las redes sociales:

 @ConcatedralCaceres  @ConcatedralCC 

concatedralcaceres

<http://concatedralcaceres.com/>

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA-

Tfno.: +34 927 503 960